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que desapareci6 con Pujadas.
Mayoral Ie contest6 que no

tenia nada previsto "pero no

descartamos hacerlo ". [Hombre.
a una semana vista! Por cier
to, (.por que le cuesta tanto al
alcalde Ilamar a Espaiia por
su nombre? No es tan dificil.
A Jordi Terrades, siempre a

su derecha, no le cuesta nin

gun problema, y a la mayoria
de sus votantes. tampoco.

Quien no quiere tener pro
blemas con los tecnicos mu

nicipales es Angeles Olano, y
10 dijo muy claro: "Yo nunca

he puesto en cuesti6n el trabajo
de los tecnicos porque la respon
sabilidad es de los reqidores",
Por cierto, la concejal popu
lar lanz6 dos preguntas que
usara como munici6n cuan

do Uegue su memento. a sa

ber: al alcalde si estaba de
acuerdo con las inversiones

aprobadas por la Generalitat
para GranoIlers el pr6ximo
aiio. Al respecto, la semana

pasada Oriol Pujol Ferruso

la, el hijo del ex President,
habia denunciado en Grano
Hers que los presupuestos de
la Generalitat en la comarca

habian disminuido en 300

millones de euros. EI alcalde
Mayoral respondi6 con un

lac6nico 'Sf'. Igual de escueto

fue Terrades cuando Olano le
pregunt6 si estaba de acuer

do con las iiltimas modifica
ciones del Plan de la Vivienda
realizadas por el Govern de la
Generalitat. Modificaciones
que no han gustado a un sec

tor del municipalismo por
considerar que invaden com

petencias municipales. La

respuesta de Terrades fue
igual de lac6nica.

Hubo mas broncas en este

plene. como la politica de
conservaci6n del arbolado 0

el asunto de los m6viles, co

mo podran leer mas adelan
teo En donde no hubo en

frentamiento sino unanimi
dad fue a la hora de
reconocer los meritos para la
concesi6n de la MedaIla de la
Ciudad a titulo p6stumo a

Jordi Icart, muerto en un

desgraciado accidente de es

peleologia a principios de
aiio. Otra Medalla, pero esta
no a titulo p6stumo, a

Merce Riera, por sus diez
aiios al frente del Xiprer; y a

tres entidades que celebran
su aniversario: L'Esbart Dan

saire. el Club Atletic Grano
Ilers y el Club Basquet Gra
noIlers. EI viernes 14 se les

entregaran las medallas en

un solemne acto en el Teatre
Auditori. Alli estaremos y us

tedes, si quieren, aqui po
dran leerlo.

Xavier Solanas

i,Alguien se ha leido
este reglamento?

Una parte del nuevo reglamento del Mercado de Sant Carles se ha
suprimido, pese a haber sido aprobado inicialmente en el Pleno

Los paradistas del Mercado municipal est6n divididos por las ordenanzas
que quiere aprovar el Ayuntamiento.

El concejal Albert €anet
advirti6 en el citado pleno
del mes de octubre que mu

chos paradistas estaban dis
conformes con este regla
mento. asi que el hombre de
cidio zambullirse de lleno en

su letra pequeiia, y aun no

ha salido de su asombro. Una
inmersi6n que no habian he
cho los propios regidores del

gobierno municipal, confia
dos en el trabajo de los tecni
cos, y que se tradujo en el
cabreo mayusculo del conce

jal Juan Manuel Segovia
cuando Albert Canet fue des
granando con ironia (y gotas
de sarcasmo), hasta que pun
to no es de fiar gobernar de
oidas: "Si 10 dice el reglamento
los tecnicos sabrdn por que,

rr fue
la primera respuesta de Sego
via a Canet cuando le plan
teo sus iniciales dudas.

Sin embargo los tecnicos
t arnb ie n se han intentado
quitar el muerto de encima:
"Bsto estaba en el antiquo regla
mento, y se quedd" a modo de
ju sttficacion de los puntos
con que abriamos este articu
lo. Lo cierto es que este

asunto ha calentado las rela
ciones entre el gobierno y la

oposici6n. Segovia tiene cla
ro que tanto CiU como el PP

pretenden llevar al terreno

ANACRONISMO
Se desencadena un debate

por un reglamento
redactado hace treinta

aiios.

DIVISION
Los paradistas del Mercado

estdn divididos en dos
mitades.

I

politico la confrontaci6n in
terna de los paradistas dis
conformes con la distribu
cion de las cargas que impo
ne la reforma del mercado.
Lo cierto es que un asunto

aparentemente liviano ha de
sembocado en reuniones en

las que hasta cuatro regido
res (Juan Manuel Segovia,
Albert Camps, Joan Vale
ro y Carme Garrido) se han
hecho acompaiiar de otros

cinco t e cn icos municipales
para debatir con Albert Ca

net y Maria Angels Olano
la letra pequeiia de un regla
mento que tenia mas de

treinta aiios y que al releerse
detenidamente se ha podido
comprobar que las aplicacio
nes de Microsoft son traicio
neras.

ROBERTO GIMENEZ

LOS
vendedores con infec

ciones en la piel no po
dran despachar en las

paradas (EI acne, la cas-

pa 0 una pansa en ella
bio es una infecci6n de la

piel) ... EI pescado no se po
dr a lavar en las paradas ...

Los paradistas podran beber
moderadamente alcohol du
rante su jornada laboral. .. El
vendedor que tenga diarrea
no podra despachar ... EI vo

lumen de la radio en las pa
radas no puede superar el de
una conversaci6n normaL.
Las obras de rernodelacion en

las aceras del Mercado iran a

cargo de los paradistas ... Es
tas y otras cosas decia el nue

vo reglamento municipal que
fue aprobado en el pleno
municipal del 30 de octubre,
y que esta en periodo de ex

posici6n publica para su

aprobacion definitiva en el
pleno de diciembre. Muchos
de estos puntos. ya han desa
parecido de un reglamento
alucinante que ha dejado en

evidencia hasta que punto la

politica del 'copiar y pegar'
de la cultura Microsoft puede
ser una trampa politica cuan

do la oposici6n decide ejercer
como tal.

PARCIALMENTE
SUPRIMIDO

Como se explic6 en el re

portaje sobre este contencio
so publicado el 9/11, este re

glamento tiene enfrentados a

los paradistas en el punto
que mas duele: el econ6mi
co. La reforma que se plantea
tiene un eleva do coste eco

n6mico y el criterio de c6mo
repartir ese gasto divide
pract lcarn en te en partes
iguales a los comerciantes

(28 contra 27,5 en la ultima
votaci6n). Sin embargo no es

la cuestion econ6mica sobre
la que versa este articulo, si
no en la paradoja de que una

parte del reglamento aproba
do inicialmente se ha supri
mido, tras sendas reuniones
de trabajo de los regidores
del equipo de gobierno, los
tecnicos y la oposici6n.
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